



## Kommunikation Motorsport

Jürgen Pippig  
Telefon: +49 (0)841 89 34200  
E-Mail: motorsport-media@audi.de

17. Mai 2009

## Zahlen zum DTM-Auftakt in Hockenheim

**Ingolstadt/Hockenheim – Hockenheim war das 100. Rennen der DTM seit ihrer Neugründung im Jahr 2000. Diese und weitere interessante Zahlen rund um den Auftakt der DTM-Saison 2009.**

- Etwa **2.206** Mal pro Runde drehten sich die Räder eines Audi A4 DTM in Hockenheim
- **178,386** km legte Sieger Tom Kristensen im Rennen zurück
- **163,165** km/h betrug dabei die Durchschnittsgeschwindigkeit
- Hockenheim war das **100.** DTM-Rennen seit Neugründung der DTM im Jahr 2000
- Sieger Tom Kristensen wirbt auf seinem A4 DTM für „**100** Jahre Audi“
- Es war das **51.** DTM-Rennen von Tom Kristensen
- Audi feierte seinen **49.** Rennsieg in der DTM
- Es war die **46.** Pole Position für Audi in der DTM
- Für das Team ABT Sportsline war es der **30.** Sieg in der DTM
- Zum **27.** Mal in 54 Rennen stand ein Audi A4 DTM auf Startplatz eins
- **12** Rennwagen der Marke Audi starteten in Hockenheim – so viele wie noch nie zuvor bei einem DTM-Rennen
- Audi Piloten belegten in Hockenheim die ersten **5** Startpositionen
- Tom Kristensen gelang der **4.** Sieg in der DTM
- Platz **4** war das bisher beste DTM-Ergebnis für Markus Winkelhock
- Mit **1.32,068** Minuten erzielte Mattias Ekström im dritten Segment des Qualifyings einen neuen Streckenrekord
- Oliver Jarvis holte sein **1.** Podiumsergebnis in der DTM
- **0,353** Sekunden Vorsprung hatte Tom Kristensen im Ziel

- Ende -

**Fotos und weitere Informationen erhalten Sie unter [www.audi-motorsport.info](http://www.audi-motorsport.info)**



Die AUDI AG hat im Jahr 2008 1.003.469 Automobile verkauft und damit das 13. Rekordjahr in Folge erzielt. Das Unternehmen erreichte mit einem Umsatz von € 34,2 Mrd. und einem Vorsteuerergebnis von € 3,2 Mrd. neue Bestwerte. Audi produziert an den Standorten Ingolstadt, Neckarsulm, Győr (Ungarn), Changchun (China) und Brüssel (Belgien). Ende 2007 startete die CKD-Produktion des Audi A6 und Anfang Oktober 2008 die des Audi A4 in Aurangabad in Indien. Das Unternehmen ist in mehr als 100 Märkten weltweit tätig. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die Automobili Lamborghini Holding S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die quattro GmbH (Neckarsulm). Audi beschäftigt derzeit weltweit rund 58.000 Mitarbeiter, davon 46.500 in Deutschland. Um den „Vorsprung durch Technik“ nachhaltig zu sichern, investiert die Marke mit den vier Ringen jedes Jahr rund € 2 Mrd. Bis 2015 will Audi die Anzahl seiner Modelle auf 42 deutlich erweitern. Die Marke Audi wird 2009 hundert Jahre alt. Am 16. Juli 1909 gründete August Horch das Unternehmen in Zwickau und nannte es, in Anlehnung an die lateinische Übersetzung seines Familiennamens, Audi.